

機関紙 たいとう に  
皆様の記事をお寄せ下さい!

採用された方に  
500円分クオカードを  
プレゼントします。

# たいとう

東京土建一般労働組合

台東支部

〒110-0012 台東区竜泉1-15-2

Tel:03-3876-1966 Fax:03-3875-5965

Mail:taitou@tokyo-doken.or.jp

HP:http://doken-taito.jp

編集 遠藤 顕寛

## コロナ再拡大の今こそ、 つながりを大切にしたい



寺山委員長、あさがお遠藤会長、  
イトシバ-小宮会長による鏡開き

1月22日上野・東天紅の鳳凰の間に  
おいて、2年振りに新春交歓会を開催  
しました。コロナ感染防止対策を充  
分に施したうえで、挨拶や表彰を中  
心に行いました。

コロナ感染再拡 党や共闘団体からの祝  
大など諸問題が 電が紹介されました。  
ある中、組合員 その後組織拡大行動に  
から様々な意見 対する表彰式が行われ  
もありましたが、ました。各分会の皆様、  
時間の短縮や規 本当にご苦労様でした。  
模を縮小しての 本年も組織拡大、組織  
開催となりまし 強化への協力をお願い  
た。宴席での飲 します。

式典は役員・書記局 のスムーズな運営によ  
典のみとしまし り、当初予定通り1時  
た。本部、東部 間程度で終わりました。  
ブロックからの 東天紅自慢の中華料理  
来賓挨拶が手短 の冷凍パックをおみや  
に行われ、各政 通信員 杉本良信

## 台東区役所へ申し入れ 公契約条例制定を迫る

1月17日、東  
京地方労働組合  
評議会(東京地  
評)が行った自  
治体キャラバン  
台東区交渉に、  
東京土建台東支  
部として参加し  
てきました。毎  
年この時期に行っ  
てきましたが、  
昨年はコロナ渦  
ということであ  
るから対面での  
交渉を断られて  
いたため、二  
年ぶりとなりま  
した。コロナ感染者が  
増え始めた時期だった  
ので、一週間遅れてい  
れば今年も対面交渉は  
できなかったかもしれ  
ません。



台東区各課との交渉の様子

### 文書による回答を実現

台東区には前もって  
質問書とアンケートを  
送付してあります。以  
前はアンケートだけを  
文書回答をして質問書  
は口頭回答でしたが、  
今年も両方とも事前に  
文書で回答をくれたた  
め交渉時間に無駄が出  
ずスムーズに交渉が進  
みました。一歩前進で  
すね!

交渉内容は職員の賃  
金・働き方・入札・公  
契約条例・区の方針等々  
多岐にわたります。一  
時間程度の時間ではな  
かなか深い話にはなり  
ませんが、東京土建と  
しては公契約条例への  
今後の方針・建退共・  
36協定・免税業者への  
インボイスの対応等を  
質問し回答をもらいま  
した。

### 直接回答を引き出す

東京地評側は複数の  
団体の集まりですので  
一団体が質問できる時  
間が限られてしまうの  
が難点ですが、区側が  
各課の課長クラスを一  
堂に集めて交渉に臨ん  
でくれているために後  
ほど担当課に聞いてお  
きますという回答がほ  
とんどないのがいいと  
ころです。これも長年  
にわたる東京地評の努  
力の成果です。10年ほ  
ど前は区側の出席者が  
少なく、東京土建の  
質問の多くは担当課に  
聞いておきますという  
感があります。

単独でも区との交渉も  
行っています。自治体  
キャラバンをうまく活  
用させてもらいながら、  
台東区との関係を深め  
ていきたいと思います。  
松が谷分会  
K・T

五重塔  
年が明けての新型コ  
ロナウイルス、オミク  
ロン株の感染者数は増  
えるばかりです。

2022年1月30日  
現在で、全国でも東京・  
大阪等の大都市でも、  
爆発的に増加。東京で  
は1万5千人、大阪で  
1万人超え、全国でも  
8万人に迫る勢いとなっ  
ています。都内某所で  
土日の立ち仕事をす  
中で、通り過ぎるラン  
ナー・自転車・歩行者  
にちらほらとマスクな  
しや鼻出しが、目につ  
く事態になりました。  
昨年はほとんどの人が  
普通にマスク姿でした。

日曜日である今日は  
ランナーの8割がマス  
クなしで、少しギョッ  
として、なるべく距離  
をとることに。「ゆる  
み」「疲れ」もあるで  
しょうが、電車内と同  
じく改めて基本的な一  
人一人の対策を認識し  
ましょう。この号が仲  
間の皆様へ届く頃には、  
今よりも感染拡大が改  
善されていることを願  
うばかりです。

手洗い・うがい、そ  
して可能な限り三密を  
避けましょう。

